

## **Danrem 082/ CPYJ dan Forkopimda Dampingi Pangdam V/Brw peresmian dan penutupan Rutilahu di wilayah kab.Mojokerto**

**Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIAASATU.ID**

Sep 8, 2023 - 03:31



Mojokerto,-Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., dan Gubernur Jawa Timur Dra. Khofifah Indar Parawansa, M.Si., yang diwakili Kepala Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman dan Cipta Karya Provinsi Jawa Timur, I Nyoman Gunadi, S.T., M.T. secara resmi tutup Program Bakti TNI Renovasi Rumah Tinggal Layah Huni (Rutilahu) dan Jambanisasi Tahun 2023



Serta Peresmian secara terpusat yang berlangsung di rumah Pak Kaswi, salah satu warga penerima bantuan Program Rutilahu Kerja Sama Kodam V/Brawijaya dan Pemprov Jatim di Dusun Wonokerto, Desa Warugunung, Kecamatan Pacet, Kabupaten Mojokerto, Kamis (7/9/2023)

Sambutan Bupati pada intinya Saya atas nama Kab. Mojokerto mengucapkan terima kasih atas bantuannya dan dedikasinya sudah ikut peran serta dalam membangun dan mengangkat daerah Kab. Mojokerto Pemda Kab. Mojokerto juga sudah menyelesaikan 5509 Unit Jambanisasi.

Dan besar harapan kami dapat kembali ke Kab. Mojokerto dalam moment lain dalam Membantu Warga kami sehingga terwujud Kabupaten yang sejaterah. Ungkap Bupati

Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI FArif Makruf, M.A., mengatakan, program yang merupakan bantuan Gubernur Jatim Kerja Sama Kodam V/Brawijaya dan Pemprov Jatim ini diharapkan dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat dengan kehidupan yang lebih baik dan sehat.

“TNI senantiasa membantu dan mendukung masyarakat dan selalu berada di tengah-tengah masyarakat dalam mengatasi kesulitan”, terang Pangdam.

Gubernur Jatim dalam sambutannya yang dibacakan Kepala Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman dan Cipta Karya Provinsi Jawa Timur, I Nyoman Gunadi, S.T., M.T., mengungkapkan, Pemprov Jawa Timur ikut bertanggung jawab dalam program Renovasi Rutilahu dan Jambanisasi demi kelayakan hidup masyarakat Jawa Timur.

“Pemprov Jatim memfasilitasi program renovasi kelayakan rumah bagi masyarakat, namun masih banyak masyarakat yang belum memiliki rumah layak

huni”, terangnya.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. Pada kesempatan yang sama mengatakan bahwa Peresmian dan Penutupan Renovasi Rutilahu dan Jambanisasi Tahun 2023 di Kodim 0815/Mojokerto wilayah binaan Korem 082/CPYJ ini merupakan suatu program dari TNI-AD untuk memberikan kontribusi kepada masyarakat kurang mampu dalam merehab tempat tinggalnya agar memiliki syarat kesehatan dan keselamatan serta meningkatkan kualitas masyarakat dengan tersedianya perumahan yang layak huni bagi penduduk kurang mampu agar hidup sejahtera. pungkas Danrem

Dilanjutkan Pengguntingan pita, Penyerahan Kunci Rumah, bantuan Sembako secara simbolis dan foto bersama. (Penrem CPYJ)